

Ressort: Technik

Syrien nennt "technisches Problem" als Ursache für Internet-Ausfall

Damaskus, 09.05.2013, 13:28 Uhr

GDN - Nach dem landesweiten Ausfalls des Internets in Syrien haben die staatlichen Medien ein "technisches Problem" als Ursache angegeben. Grund für den Ausfall, der fast einen Tag andauerte, sei ein defektes Glasfaserkabel gewesen, hieß es im syrischen Staatsfernsehen.

Computerexperten bezweifeln jedoch, dass ein defektes Kabel für einen Internetausfall in ganz Syrien sorgen kann. Das letzte Mal kam es zu solch einem Internetblackout im November 2012. Aktivisten sind der Überzeugung, dass die Internet-Abschaltung vom Regime angeordnet wurde um Unruhen zu unterdrücken. Die Nachbarländer Syriens seien vom Internetausfall nicht betroffen gewesen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13391/syrien-nennt-technisches-problem-als-ursache-fuer-internet-ausfall.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619